



Style: Alternative Rock

Deutsch

Nachdem sie bereits im frühen Teenager-Alter Erfahrungen in diversen Bands gesammelt hatten, fanden sich diese vier Freunde aus Niederösterreich im Jahr 2011 zusammen, um fortan unter dem Banner Seaside gemeinsam der Liebe zur Musik zu frönen.

Inspiriert von den persönlichen Helden aus der Alternativerock Szene, war das Quartett aber von Beginn weg auch offen für neue Einflüsse und Elemente, um so an einem möglichst individuellen und originellen Seaside-Sound zu basteln.

Welcher fortan auch fleißig auf den Konzertbühnen des Landes getestet und präsentiert wurde, was der engagierten Band nicht nur eine logische Weiterentwicklung, sondern auch eine treue und stetig wachsende Fanschar bescherte.

Noch im gleichen Jahr wurden schließlich die ersten Demosongs professionell aufgenommen, welche gleich mächtig Appetit auf das Debüt-Album der hoffnungsvollen Truppe weckten.

Nach einigen Gigs in kleineren und größeren Locations (darunter auch ehrwürdiges wie die Diskothek U4 in Wien) ging es im Sommer 2013 schließlich ins Studio, und heraus kam das Debutalbum "SIGNS". Dieses enthält elf komplett selbst komponierte und produzierte Songs, darunter auch die erste Singleauskopplung "Lovers" wofür auch ein Musikvideo gedreht wurde.

English

Seaside, these are 4 young men from Austria, who began to make music together because of their long lasting friendship. They gained music experiences at their very early stage in different bands, until they decided to team up under the flag of Seaside in 2011.

Inspired by their alternative rock heroes they are nevertheless very open minded for new influences and elements to create their own individual Seaside sound.

This sound was presented on stages all over the country which not only developed their style and technique but also gathered a continuously growing fan base around them.

In the same year they recorded two demo songs which watered the appetite for their debut album.

After a couple of gigs in some smaller and bigger venues (including the legendary U4 in Vienna) they entered the studio in summer 2013 again to record their debut album "SIGNS". The album consists of 11 self written and self produced tracks and includes the single "lovers" for which they already produced a music video.

Contact

E-Mail: seasidemusic@gmx.at
Phone: +43 680 307 93 95

Line-Up

Tschisi – Vocals / Guitar
Stephan – Bass / Backvocals
Kleppi - Guitar
Flo – Drums

Songs (from their Album)

- Lovers
- Bigger than your love
- 40MG
- Part of me

www

www.seasideofficial.at
www.facebook.com/seasideofficial
www.myspace.com/seasideofficial
www.youtube.com/seasideofficial
www.soundcloud.com/seasideofficial

Next Shows

14.03.2014 – Weberknecht Wien
11.04.2014 – ASH Hollabrunn

